

Príncipe William define su 2024 como el “año más difícil de mi vida”

El heredero al trono británico se refirió al año marcado por el diagnóstico de cáncer de su esposa y padre. “Ha sido brutal”, confesó.

Agencia AP

El príncipe William de Inglaterra describió el último año como “brutal” tras los diagnósticos de cáncer de su esposa y su padre. “Honestamente, ha sido terrible”, dijo.

Hablando con reporteros al final de un viaje de cuatro días a Sudáfrica, el príncipe de Gales señaló el 2024 como probablemente “el año más difícil y duro de mi vida”.

“Así que intentar seguir adelante con todo lo demás y mantenerlo todo en curso ha sido realmente difícil”, añadió.

“Pero estoy muy orgulloso de mi esposa, estoy orgulloso de mi padre, por cómo han manejado las cosas por las que han pasado. Pero desde un punto de vista personal y familiar, ha sido, sí, ha sido brutal”, dijo el heredero al trono británico.

El rey Carlos III fue diagnosticado con un tipo no revelado de cáncer en



EL PRÍNCIPE SE MOSTRÓ ORGULLOSO DE SU FAMILIA.

febrero, lo que le obligó a cancelar sus apariciones públicas durante dos meses mientras se concentraba en su tratamiento y recuperación. Kate Middleton, la princesa de Gales, anunció su diagnóstico de

cáncer unas semanas después y está regresando lentamente a sus deberes públicos tras completar un ciclo de quimioterapia.

En septiembre, Middleton dijo que su enfermedad había sido “increíblemente

dura para nosotros como familia”. Las declaraciones de William en Sudáfrica son las primeras en las que aborda sus sentimientos en detalle.

El Palacio de Buckingham anunció el viernes que Kate y el rey participarán mañana en la conmemoración nacional del Día del Recuerdo, en el centro de Londres, para honrar a los caídos en las guerras mundiales y en todos los conflictos posteriores.

William viajó a Sudáfrica para anunciar a los ganadores de su competencia anual Earthshot, creada para inspirar a empresarios e inventores a idear nuevas formas de combatir el cambio climático.

También asistió a una reunión patrocinada por su organización benéfica United for Wildlife, que reunió a representantes de agencias de seguridad, grupos de conservación y corporaciones que trabajan para detener el comercio ilegal de plantas y animales. 🌱